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Travaux de voirie rue Louis Armand 
 

 
Monsieur le Maire, 
 
Notre question s’adressera plutôt au maire adjoint aux travaux et à la voirie, cher Christian 
de Boissieu. Nous arrivons en fin d’année 2018. Lors de la présentation du budget, vous 
aviez dévoilé 3 rues prioritaires pour des travaux de voirie cette année : l’Avenue De Lattre 
de Tassigny bien sûr, la rue du Carré-Rochet mais aussi la rue Louis Armand pour laquelle 
nous avons été sollicités par les habitants à plusieurs reprises pour des problèmes 
importants en lien avec l’état de la route et le traitement du ruissellement des eaux de pluie. 
Sur cette dernière, pourriez-vous nous faire un état des lieux des travaux réalisés ?  
 
Il semblerait que le problème de l’eau soit résolu devant les immeubles mais qu’il soit 
déporté maintenant à l’angle du bâtiment. De plus, c’est seulement une partie partielle de la 
rue qui a été traitée avec un nouvel enrobé… 


